

Mussig

## Une fête de la Saint-Hubert toutes trompes dehors

Avec un peu d'avance sur le calendrier, les chasseurs ont honoré ce dimanche à Mussig, saint Hubert, leur patron, également protecteur des chevaux et des chiens.

Les festivités ont débuté par une messe en plein air sur le parvis de la salle des fêtes, présidée par le père Bosco et animée par les sonneurs de trompe de chasse d'Ammerschwihr, en présence de près de 200 fidèles. Dans leur tenue traditionnelle, toque et bottes noires, redingote rouge et culotte claire, les cornistes ont magnifié la célébration de leurs sonorités à la fois rondes et éclatantes, sourdes et puissantes.

**« Je tiens beaucoup à cette démarche de confiance entre l'homme et l'animal »**

À l'issue de la célébration, le prêtre a procédé à la bénédiction des chevaux et des chiens accompagnés de leurs maîtres. Parmi eux, Olivier, un Mussigeois venu avec Reko, un Munsterlander de quatre ans. « Je tiens beaucoup à cette démarche de confiance entre l'homme et l'animal », indiqu



**Les sonneurs de trompe de chasse ont animé l'office dominical.** Photo J-C Sittler

Olivier.

En début d'après-midi, alors que les invités se délectaient du sanglier à la broche préparé par les chasseurs, cuisiniers pour l'occasion, les sourires commençaient à poindre du côté des organisateurs. L'initiative du groupement de gestion cynégétique du Ried sud et du Kiwanis Sélestat Lazare Weiller a connu un joli succès. De quoi offrir enfin à la jeune Gabrielle le handi'chien, Plume de son nom. <sup>^</sup> it elle avait toujours rêvé

6 ARTICLES